

النشرة اليوهية للاتحاد UAC DAILY MONITOR

نشرة بومية الكترونية تصدر عن اتحاد الغرف العربية

2024 (مارين) 151 25

AED 151 Billion Foreign Investment Projects in the UAE in 4 Years

New FDI projects in the UAE have recorded steady growth and acceleration over the past four years. According to FDI Intelligence, between 2020 and 2023, the UAE registered more than 4,500 new foreign investment projects worth \$41.13 billion (Dh151 billion).

The number of foreign projects in 2020 reached about 327 new projects worth \$ 9 billion, in 2021 it reached 455 new projects worth \$ 6.6 billion, and in 2022 the number of projects reached 879 new projects with a total of \$ 10.45 billion, rising to 1280 new projects in 2023 worth \$ 15.08 billion.

In 2023, the UAE moved up three places in the global ranking of the most attractive destinations for new FDI projects, rising to second place globally, after the United States of America, which came in first place with 1,966 projects.

Source (Al-Khaleej Emirati Newspaper, Edited)

151 مليار درهم مشاريع الاستثمار النجنبي بالإمارات خلال 4 سنوات

سجلت مشاريع الاستثمار الأجنبي المباشر الجديدة في الإمارات نمواً متواصلاً وتسارعاً كبيراً خلال السنوات الأربع الماضية. وبحسب "إف دي آي انتلجينس" سجلت الإمارات بين عامي 2020 و2023، أكثر من 4500 مشروع استثمار أجنبي جديد بقيمة 41.13 مليار دولار (151 مليار درهم). وبلغ عدد المشاريع الأجنبية عام 2020 نحو 327 مشروعاً جديداً بقيمة 9 مليارات دولار، وفي عام 2021 بلغ 455 مشروعاً جديداً بقيمة 6.6 مليار دولار، وفي 2022 بلغ عدد المشاريع 879 مشروعاً جديداً بإجمالي 10.45 مليار دولار، لترتفع إلى1280 مشروعاً جديداً عام 2023 بقيمة 15.08 مليار دولار.

وفي عام 2023، تقدمت الإمارات ثلاث مراتب في التصنيف العالمي للوجهات الأكثر جذباً لمشاريع الاستثمار الأجنبي المباشر الجديدة، لتصعد إلى المرتبة الثانية عالمياً، بعد الولايات المتحدة الأمريكية التي جاءت في المركز الأول باستقطابها 1966 مشروعاً.

المصدر (صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرف)



Visa and MasterCard Approve the Largest Monopoly Settlement in History with \$ 30 Billion

Visa and MasterCard have agreed to cap credit card fees for purchases, a deal that will save at least \$30 billion over five years. This is in one of the most important antitrust settlements ever in their quest to end a legal battle that has spanned nearly two decades.

The deal, which is subject to court approval, will also allow retailers to charge consumers extra for using Visa

or MasterCard credit cards, and use pricing methods to direct الائتمان «فيزا» أو «ماستركارد»، واستخدام أساليب التسعير لتوجيه العملاء customers to lower-cost cards.

Source (Al-Khaleej Emirati Newspaper, Edited)



فيزا وواستركارد تقرّان أكبر تسوية احتكار في التاريخ بـ30 وليار

وافقت شركتا «فيزا» و «ماستركارد» على وضع حد أقصى لرسوم استخدام بطاقات الائتمان للشراء، وهي صفقة ستوفر ما لا يقل عن 30 مليار دولار على مدى خمس سنوات. وذلك في واحدة من أهم تسويات مكافحة الاحتكار على الإطلاق في سعيهم لإنهاء معركة قانونية امتدت لما يقرب من عقدين من الزمن.

وستسمح الصفقة، التي تخضع لموافقة المحكمة، أيضاً لتجار التجزئة بفرض رسوم إضافية على المستهلكين عند استخدام بطاقات

المصدر (صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرّف)

إلى بطاقات أقل كلفة.

Cocoa Prices Exceed \$10,000 for the First Time in Its History

The price of cocoa jumped to an unprecedented level, exceeding the level of \$10,000 per ton in New York, as the global shortage of chocolate prices in the market worsened and the cost of chocolate increased. Futures rose as much as 4.1 percent to \$10,047 in New York.

Futures have doubled this year to an all-time high, as poor harvests among West Africa's largest farmers put the world on track for a third straight annual supply deficit. The market is grappling with the legacy of poor

returns paid to cocoa farmers as concerns grow about the ability to obtain enough beans.

Source (Al-Khaleej Emirati Newspaper, Edited)

أسعار الكاكاو تتجاوز 10 اللف دولار للورة الأولى في تاريخها

قفز سعر الكاكاو إلى مستوى غير مسبوق متجاوزاً مستوى 10 آلاف دولار للطن فِي نيويورك، مع تفاقم النقص العالمي في أسعار الشوكولاتة في السوق وارتفاع تكلفة الشوكولاتة. وارتفعت العقود الآجلة بما يصل إلى 4.1 في المئة لتصل إلى 10047 دولارا في نيويورك.

وتضاعفت العقود الآجلة هذا العام إلى أعلى مستوى لها على الإطلاق، حيث وضعت المحاصيل الضعيفة لدى كبار المزارعين في غرب أفريقيا العالم على المسار الصحيح نحو العجز السنوي الثالث على التوالي في العرض.

ويتصارع السوق مع إرث العائدات الضعيفة المدفوعة لمزارعي الكاكاو حيث تتزايد المخاوف بشأن القدرة على الحصول على ما يكفى من الحبوب.

المصدر (صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرّف)

Apple Is Preparing To Unveil Artificial Intelligence Strategy

Apple has set the date of its annual developer conference, which will be from June 10-14 of this year, during which it is expected to reveal its strategy for the field of artificial intelligence.

At this year's conference, Apple may give details of its long-awaited AI strategy and consumer features.

Apple announced in February that it was investing heavily in artificial intelligence, and revealed that an announcement related to artificial intelligence will be made later

this year, which is believed to come at the World Developers Conference.

Source (Al-Khaleej Emirati Newspaper, Edited)



ابل تستعد للكشف عن استراتيجية الذكاء الاصطناعي

حددت شركة أبل، موعد مؤتمرها السنوى للمطورين، والذي سيكون في الفترة من 10-14 يونيو من العام الجاري، حيث من المرتقب أن تكشف خلاله عن استراتيجيتها المعدة لمجال الذكاء الاصطناعي.

وفي مؤتمر هذا العام، قد تعطى أبل تفاصيل عن استراتيجية الذكاء الاصطناعي التي طال انتظار ها وميز ات المستهلك.

وكانت شركة أبل، أعلنت في فبراير الماضي عن استثمارها بشكل كبير في الذكاء الاصطنّاعي، وكشفت عن أن إعلاناً متعلقاً بالذكاء الاصطناعي سيتم في وقت لاحق من

هذا العام، والذي يعتقد أنه سيأتي في مؤتمر المطورين العالمي.

المصدر (صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرّف)

Oman Investment Authority Launches "Future Fund" With a Capital of \$ 5.2 Billion

Oman Investment Authority (OIA) has launched the Oman Future Fund with a capital of RO 2 billion (USD 5.2 billion), in support of national goals to promote targeted economic sectors and attract foreign investments.

The fund's capital will be divided over the next five years at a rate of one billion dollars annually, 90 percent of which will be allocated to investment in major projects with financial and economic feasibility within the Sultanate of Oman, whether

new or existing. 7 percent of the fund's capital will be allocated to financing SMEs, and the remaining 3 percent will support startups. The fund will serve projects operating in eight targeted sectors: tourism, industry, production, green energy, fisheries, agriculture, ports, logistics, mining, and information and communication technology.

Source (Al-Khaleej Emirati Newspaper, Edited)



جماز الاستثمار العماني يطلق «صندوق المستقبل» برأسوال 5.2 مليار حولار

أطلق جهاز الاستثمار العماني صندوق عمان المستقبل برأس مال يبلغ ملياري ريال عمانى (5.2 مليار دو لار)، دعمًا للأهداف الوطنية المبذولة للنهوض بقطاعات اقتصادية مستهدفة وجذب الاستثمارات الأجنبية.

ومن المقرر تقسيم رأسمال الصندوق على مدى السنوات الخمس المقبلة بمعدل مليار دولار سنويا، يُخصص 90 في المئة منه للاستثمار في مشاريع كبرى ذات جدوى مالية واقتصادية داخل سلطنة عمان سواء جديدة أم قائمة. كما ستخصص 7 في المئة

من رأس مال الصندوق لتمويل الشركات الصغيرة والمتوسطة، و3 في المئة المتبقية لدعم الشركات الناشئة. وسيقدّم الصندوق خدماته للمشاريع العاملة في ثمانية قطاعات مستهدفة هي السياحة والصناعة والإنتاج والطاقة الخضراء والثروة السمكية والزراعة والموانئ والخدمات اللوجستية والتعدين وتكنولوجيا المعلومات والاتصالات.

المصدر (صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرف)

Oil Prices Fall for the Second Day as U.S. Crude **Inventories Increase**

Oil prices fell for a second straight day on Wednesday after a report on rising crude inventories in the United States, the world's largest oil consumer, and signs that major producers are unlikely to change production policy at a technical meeting scheduled for next week.

Brent crude futures for May fell 69 cents, or 0.8 percent, to \$85.56 a barrel. The May contract is due to expire on Thursday, and the most traded June contract fell 60 cents, or 0.7 percent, to \$85.03.

وهبطت العقود الأجلة لخام غرب تكساس الوسيط الأميركي تسليم شهر مايو/ U.S. West Texas Intermediate crude futures for May delivery fell 55 cents, or 0.7 percent, to \$81.07.

Source (Al-Arabiya.net Website, Edited)

أسعار النفط تنخفض لليوم الثانى مع زيادة وخزونات الخام الأويركية

تراجعت أسعار النفط لليوم الثاني على التوالي، اليوم الأربعاء، بعد تقرير عن ارتفاع مخزونات الخام في الولايات المتحدة، أكبر مستهلك للنفط في العالم، ومؤشرات على أنه من غير المرجح أن يغير المنتجون الرئيسيون سياسة الإنتاج في اجتماع فني مقرر الأسبوع المقبل.

وانخفضت العقود الأجلة لخام برنت لشهر مايو أيار 69 سنتا أو 0.8 في المئة إلى 85.56 دولار للبرميل. ومن المقرر أن ينتهى عقد مايو/أيار غداً الخميس، وتراجع عقد يونيو/حزيران الأكثر تداولا 60 سنتا أو

0.7 في المئة إلى 85.03 دولار.

أيار بمقدار 55 سنتا أو 0.7 في المئة ليصل إلى 81.07 دو لار. أ المصدر (موقع العربية. نت، بتصرف)

Egypt: Foreign Exchange Earnings Declined by 24 **Percent Last Fiscal Year**

Foreign exchange receipts in Egypt fell 24 percent to \$121.9 billion in the 2022-2023 fiscal year, as a result of a decrease in government receipts of \$2.4 billion.

According to the Central Agency for Public Mobilization and Statistics (CAPMAS), Egypt's total foreign exchange payments reached \$ 135 billion in the last fiscal year compared to \$ 185.3 billion in the fiscal year 2021-2022, a decrease of 27.1 percent, due to the decrease in payments on the

financial account to reach \$ 7.6 billion compared to \$ 32.3 billion in the previous fiscal year.



وصر: تراجُع حصيلة النقد الأجنبي 24 في الوئة العاو الوالي الواضي

تراجعت متحصلات النقد الأجنبي في مصر 24 في المئة لتصل إلى 121.9 مليار دولار في السنة المالية 2022 - 2023، نتيجة انخفاض المتحصلات الحكومية التي بلغت 2.4 مليار دولار.

وبحسب الجهاز المركزي للتعبئة العامة والإحصاء، فقد بلغ إجمالي مدفوعات النقد الأجنبي لمصر 135 مليار دولار في السنة المالية الماضية مقابل 185.3 مليار دولار في السنة المالية 2021 - 2022، أي بتراجع 27.1 في المئة، بفعل انخفاض

المدفوعات على الحساب المالي لتصل إلى 7.6 مليار دولار مقابل 32.3 مليار دولار في السنة المالية السابقة.

المصدر (صحيفة الشرق الأوسط، بتصرّف)

